



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 097
27 de febrero de 2018

El trabajo artístico de nivel inicial se expone en la FAU

Estudiantes de Arquitectura del nivel inicial muestran su proceso de aprendizaje a través de la exposición denominada Ñucanchick Arte, como parte de trabajo de fin de semestre de la asignatura Dibujo del Natural. La exhibición se desarrollará hasta el viernes 2 de marzo, en la sala Jaime Andrade Moscoso.

La muestra integra trabajos intermedios y grandes, de acuerdo al avance del ciclo de formación y a la orientación de composiciones, de perspectivas desarrolladas durante el semestre, que incluyen una serie de paisajes, fachadas arquitectónicas y edificios republicanos, coloniales y contemporáneos.

Kleber Cerón, docente organizador señaló que además de utilización de acrílicos se introduce la aplicación de escultura como una herramienta para que los estudiantes fortalezcan su coordinación viso-motriz. Indicó además que las temáticas de los proyectos se relacionan con temas sociales a fin de concientizar el rol político que tiene el arte en la sociedad. **PM**

